

## résidences immobilier

Dans un quartier résidentiel et sécurisé de Port-Grimaud, agréable maison de 72m² à rafraichir. Elle se compose d'un joli patio arboré, un séjour avec cheminée, une cuisine ouverte, une salle d'eau avec toilettes et accès à la terrasse et à l'amarrage de 15,10 x 4,40m. Au 1 er étage, vous trouverez 2 chambres, une salle de bains et une salle de douche avec W-C et au 2ème étage, une 3ème chambre avec cabinet de toilette. Place de parking couverte devant la maison.

In a secure residential area of Port-Grimaud, pleasant  $72~\text{m}^2$  house in need of updating. It comprises a pretty patio with trees, a living room with fireplace, an open-plan kitchen, a shower room with toilet and access to the terrace and the 15,10~x~4.40~m mooring. On the 1st floor, you will find 2 bedrooms, a bathroom and a shower room with toilet and on the 2nd floor, a 3rd bedroom with toilet. Covered parking space in front of the house.

## **AGENCE BIRD**

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





